

◎校区道路に
不法投棄された
ゴミ削減へ

上西だより

～上西校区集落支援員だより～

西之表市地域支援課
上西集落支援員
馬場 信一 編集
連絡先090-9579-3953
上西校区長責任発行



各集落長への文書配布や高齢者訪問をするなかで、校区内を巡っておりますと、場所によってゴミが集中して散乱しているのを見かけます。例えば空き缶、ペットボトル、菓子袋、弁当ガラ等です。

第2回区議会にこの件を提起したあと、下写真の違法投棄ゴミについて集落長に相談しました。その後…。



場所：桟之峯



<ゴミが散乱していた所>
左写真、だ円のところ。

<当時の状況は?>

ほとんどが空き缶。アルミ缶とスチール缶は新旧を問わず、左下の写真のように袋5個分。いったい何年前から捨てられていたのだろうかと思うほどで、スチール缶はサビクロートイトモ アッタヤ。



<桟之峯の集落長：長野勉さん>

(=サビだらけのものもあったよ)

私 「こあん空き缶なんだあ、いつからあつたちゅう？」

勉さん 「何年も前からや。下んおいげーオーギ畠一もふっせとつたろ。」

(=下の自分のサトウキビ畠にも捨ててあつたよ)

勉さんはすぐに市役所市民生活課に相談し、不法投棄禁止の看板（上写真）をもらい受けた。そして土地所有者に立てもらつた。

<その後> ほとんど見られない。菓子袋がたまに見られる。定期的に草刈りをしている。

<当時の状況は?>

空き缶、菓子袋、弁当ガラ等がレジ袋に包まれたまま道路脇に。

<大崎の集落長：平原弘己さん>

私 「こかあ（この休耕田は）、草刈りしたあとやばつて、ゴミはなかなー。」

弘己さん 「じゃろ。ここばつかいじやのーして、大崎塩屋神社の向こう側も刈つたらいば だい（誰）も [ゴミを] ふっせんろ（捨てないよ）。」

なるほど。きれいな所にはゴミを捨てる気持ちにはならないようだ。

弘己さんは、何人かの方に声をかけて、ゴミを捨てないようにするための相談と要請をされた。



場所：大崎 大広野



以前は…

現在

集落長さん方が各方面へ働きかけて、校区内の道路のゴミの量が格段に減っています。ゴミが無く、美しい上西の風景を全員でつくりていきましょう。いずれは、立て看板など必要ないように。もし違法投棄ゴミを見かけられましたら、区長・集落長・私にご一報ください。